

**PENGARUH PENYULUHAN PENANGANAN FRAKTUR TERHADAP
PENGETAHUAN PERAWAT DI PUSKESMAS PULUBALA
KABUPATEN GORONTALO**

Arpan Hasan¹, Edwina Monayo², Zulkifli Pomalango³

1. Mahasiswa Program Studi Sarjana Keperawatan
2. Dosen Program Studi Sarjana Keperawatan
3. Dosen Program Studi Sarjana Keperawatan

ABSTRAK

Arpan Hasan. 2021. *Pengaruh penyuluhan penanganan fraktur terhadap pengetahuan perawat di puskesmas pulubala kabupaten gorontalo*". Skripsi, Program Studi Ilmu Keperawatan, Fakultas Olahraga dan Kesehatan, Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I dr.Edwina Monayo, M.Biomed, Pembimbing II Ns. Zulkifli Pomalango, S.Kep., M.Kep.

Ketidaksesuaian pengetahuan tentang cara penanganan fraktur yang dilakukan petugas kesehatan dapat berdampak pada korban tersebut yaitu memperburuk kondisi korban hingga dapat menyebabkan kematian pada korban. Situasi ini disebabkan karena kurangnya pengetahuan yang dimiliki petugas kesehatan tentang cara penanganan korban fraktur sehingga perlunya upaya yang dilakukan dalam peningkatan pengetahuan tentang pertolongan pertama pada kecelakaan khususnya pada kasus patah tulang yaitu dengan memberikan pendidikan kesehatan (*Health Education*). Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Pengaruh penyuluhan penanganan fraktur terhadap pengetahuan perawat di puskesmas pulubala kabupaten gorontalo.

Metode penelitian ini menggunakan *quasi-eksperimental* dengan metode *one group pretest-posttest design* Sampel dalam penelitian berjumlah 13 orang yang didapatkan berdasarkan teknik *Purposive sampling*. Adapun uji yang digunakan adalah dengan menggunakan uji *Wilcoxon Test*.

Hasil penelitian ini didapatkan Pengetahuan sebelum diberikan pendidikan kesehatan berada pada kategori kurang yaitu 5 Responden (38.5%) dan cukup yaitu 8 responden (61.5%), Pengetahuan setelah diberikan pendidikan kesehatan berada pada kategori cukup yaitu 2 responden (15.4%) dan baik yaitu 11 Responden (84.6%). Terdapat pengaruh penyuluhan penanganan fraktur terhadap pengetahuan perawat di puskesmas pulubala kabupaten gorontalo dengan nilai *p value* 0.001. Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai masukan dalam melakukan upaya-upaya penanganan fraktur di Puskemas.

Kata Kunci : **Penyuluhan, Fraktur, Pengetahuan.**
Daftar Pustaka : **55 (2006 – 2020)**